

vom

22. April 2009

Neue Führungscrew der DVV-Stadtwerke stellt sich vor

OB Koschig bittet zum Pressegespräch am Freitag

Da morgen der Aufsichtsrat der DVV-Stadtwerke tagt, lädt der Vorsitzende des Aufsichtsrates, Oberbürgermeister Klemens Koschig, für den darauffolgenden **Freitag**, den **24. April 2009**, die örtlichen Medienvertreter zu einem Pressegespräch ein.

Anlass des Termins, der um **14.00 Uhr** in Raum 416 des DVV-Verwaltungsgebäudes stattfindet (Albrechtstraße 48), ist es, die künftige neue Führungscrew der Stadtwerke der Öffentlichkeit vorzustellen.

Zusammen mit dem einladenden Oberbürgermeister werden DVV-Geschäftsführer Hans Tobler und der Bereichsleiter Kundendienstleistungen, Thomas Zänger, an dem Pressegespräch teilnehmen.